

'L'arca de Noè' reunirá a 300 intérpretes en el Pavelló Barris Nord

La Òpera per la Pau pretende lograr 4.000 espectadores

LLEIDA

Francesc Guillaumet

Con el objetivo de unir deporte y cultura el Pavelló Barris Nord de Lleida acogerá el próximo 27 de marzo la representación de la ópera *L'Arca de Noè*, un montaje organizado por la Coral Shalom y la Fundació Lleida Bàsquet que reunirá a 300 intérpretes sobre el escenario.

La ópera, que ya se representó el año pasado en la Seu Vella con motivo del 30 aniversario de la Coral Shalom, cuenta con la dirección artística de Maria del Carme Valls y la dirección escénica de Marcel·lí Borrell, mientras que el apartado musical corre a cargo de Joan Pagès. El espectáculo, en el que se espera la presencia de 4.000 personas y que ronda un presupuesto de unos 18.000 euros, contará con la presencia de los intérpretes de la Coral Shalom, Coral l'Estel, Coral Frederic Godàs, Coral Veus del Camp del Soleràs y el Orfeó Lleidatà, mientras que la orquesta de la Escola de Música l'Intèrpret, además de un conjunto instrumental, se encargará de poner música a este montaje conocido como la Òpera per la Pau. Maria del Carme Valls explicó que todo el espectáculo combina los intérpretes amateurs con los profesionales y destacó el reparto formado por el baritono Toni Marsol y la mezzosoprano Montserrat Bertral, que estarán acompañados por los cantos de seis niños.

Los impulsores de esta iniciativa también pretenden que el público se convierta en una parte activa de esta Òpera per la Pau. Para tal fin el programa de mano que repartirán a la entrada incluirá un fragmento



MAITE MONNE

'L'Arca de Noè' se representó el año pasado en la Seu Vella con motivo del 800 aniversario

- **Cinco corales leridanas y la Orquesta de l'Intèrpret participan en este montaje**
- **Shalom y la Fundació Lleida Bàsquet organizan este espectáculo musical**

de la ópera que minutos antes de comenzar el acto ensayarán con uno de los responsables del apartado musical.

El gerente de la Fundació Lleida Bàsquet, Valentí Junyent, dijo que su entidad ya patrocinó un concierto de la Orquesta Julià Carbonell en el Auditori Enric Granados y destacó que esta es la segunda colaboración de la entidad

deportiva con el ámbito de la cultura. Junyent explicó que el Caprabo Lleida entrenará en el pabellón de Pardinyes los días anteriores al espectáculo para que los operarios puedan abordar el montaje.

El concejal de Cultura, Xavier Sàez, destacó que ya dijo que antes de las fiestas de mayo habría algún acto en el pabellón que no estaría vinculado

necesariamente con el deporte y destacó que, como en la Grecia clásica, como dice Vallverdú en *Cultura i esport*, cultura y deporte volverán a estar juntos gracias a este proyecto.

L'Arca de Noè, basada en el conocido relato bíblico, es una obra de Benjamin Britten, un compositor inglés que destacó por su carácter pedagógico y que defendía que los valores estéticos respondiesen a una doble función social y educativa. Las entradas para asistir al montaje se pueden adquirir al precio de 10 euros para el público en general y de 8 euros para los socios del Caprabo Lleida.